



El presidente de la CHS se reúne con Hidrogea

11.junio.2024.- El presidente de la Confederación Hidrográfica del Segura (CHS), Mario Urrea, junto al Jefe de la Oficina de Planificación, Jesús García, han recibido al Consejero Delegado de Hidrogea, Juan Jose Alonso Sanz, a la directora general de la Empresa Municipal de Aguas de Murcia (EMUSA), Inmaculada Serrano y al Director de Proyectos de Aquatec, Álvaro Rodríguez García.

La reunión ha servido para que la CHS conozca de primera mano el proyecto elaborado por Hidrogea para la posible construcción de una desaladora de uso industrial-urbano en la demarcación del Segura. Además, desde las empresas gestoras del agua han solicitado información sobre la tramitación administrativa que una iniciativa de esta magnitud acarrea.

A su vez, la Confederación ha incidido en que cualquier proyecto de este tipo debe adecuarse a lo recogido en los planes de cuenca de la Demarcación de Segura.

En este sentido, Urrea ha valorado este proyecto y ha puesto de manifiesto el interés por estudiar los beneficios que esta iniciativa pueda tener para ambas entidades.

Finalmente, la reunión ha transcurrido en un ambiente de cordialidad y colaboración entre ambas instituciones.